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堀慎治会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
地区ローターアクト委員長 寺本善雄さん
栗田浩史さん（名古屋名駅RC）

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～新世代のための月間～第1565回例会
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本日、卓話をさせていただきます。宜しくお願いいたします。

本日は、吉木先生にお世話になりました。髙村さん、野崎さん、本
多さん、増田さん、ありがとうございました。9日は誕生日です。一
昔前なら定年です。
９月21日で63才になります。当日は大連で大川さんに誕生日を
祝ってもらいます。
今日は私と大嶽さんのゲストとして栗田浩史さんが見えてます。ま
た、ルーズ会の皆様、蓼科ではお世話になりました。

寺本善雄さん、本日卓話宜しくお願いします。
無事退院致しました。来週、1週間通院で終了です。長い間、失礼
しました。
残暑お見舞申し上げます。
岩田さん、松波会長、いろいろお世話になりました。

髙須直前会長、これで四国に行く目的は阿波おどりのみになりま
した。おめでとうございます。
髙須さん、おめでとうございます。
先日のルーズ会では、お世話になりました。大変ゆったりと過ごさ
せて頂きました。
先日、鈴木淑久さんに取材等々、大変お世話になりました。ありが
とうございました。先週、デンマークへ行きました。素晴らしい国で
感動しました。
９月23日にバッハアンサンブル名古屋のバッハのカンタータのコ
ンサートに合唱メンバーとして出ます。９月30日にはマタイ受難曲
のアリアをソロで歌います。
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ニコボックス

9月誕生日おめでとう

委員会・同好会報告

梅村昌孝ニコボックス委員長　RCには新年度7月より最後の6月まで、それ
ぞれ月間のテーマがあります。7月は「ロータ
リーを考える月間」、8月は「会員増強及び拡大
月間」でした。10月は「職業奉仕と米山月間」、
11月は「ロータリー財団月間」です。この11月
の中には世界インターアクト週間も含まれ、11
月30日よりRI世界平和フォーラムがベルリン
で開催されます。そして上半期最後の12月は
「家族月間」となっており、名古屋瑞穂ＲＣでは毎年クリスマス家族
会を開催しています。特にお子さんやお孫さんがいらっしゃる方は
毎年楽しみにしていると思います。一昨年は田中会長、昨年は髙須
会長がサンタクロースになり、大変好評でした。私は獣医師なので、
赤鼻のトナカイになろうかと思っています。
　それでは今月9月は何月間でしょうか？今月は「新世代のための月
間」です。第5番目の部門である新世代奉仕は、RI常設プログラムで
その中にはインターアクトクラブ、RAC、ロータリー青少年指導者養
成プログラム（RYLA）、青少年交換があります。名古屋瑞穂RCには
ローターアクト委員会があり、毎月2回熱田RACの例会に出席をし
ていただいております。本日9月6日の出席義務者は関谷俊征さんと
鈴木淑久さんです。そして9月23日は長瀬憲八郎さんと髙木元明さ
んです。RACのメンバーは毎回色々なテーマを挙げ、真剣に討議を
しております。ロータリアンはアクトを温かく見守り、また励ましてい
ただきたいと思います。関谷さん、鈴木さん、今晩は参加してあげて
下さい。よろしくお願いします。
　今月末にはRACとの合同例会があります。また9月9日(日)10：
30よりナディアパークにて名古屋熱田ＲＡＣが「フォトラリー」を開
催するので、私と八木沢ローターアクト委員長と平野幹事で参加さ
せていただきます。それ以外の方でもお時間があるようならば、顔を
出して頂きたいと思います。

　来年6月にポルトガル・リスボンで世界大会が開催されます。10月
20日までに出席の確認を行い、RIに報告しなければなりません。現
在瑞穂RCからの出席者は近藤ガバナーノミニー、髙須直前会長、
堀さん、本多さん、私です。多くの方に出席頂きたいとガバナーから
の要請がございます。個人で行く方法や皆で行くツアーもご用意で
きるようです。ご案内の第1弾は先週にお配りしたので、出席される
方はご連絡下さい。また幹事からFAXでの連絡があると思います。

会長挨拶 松波恒彦会長
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9月６日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「つるの間」にて第1回
長期ビジョン委員会を行います。
9月7日(金)は豊橋ゴールデンRCを訪問します。
９月13日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて
ガバナー補佐との第2回CA、第3回理事会を行います。

幹事報告
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会員65名　出席46名  （出席計算人数49名）

出席率　83.6％ 8月30日は補填により 90.9％

出席報告 梅村昌孝出席委員長

松波恒彦会長

平野好道幹事



愛知県瑞穂警察署刑事課長
愛知県瑞穂警察署刑事課暴力薬物係係長
近年の犯罪情勢及び暴力団情勢
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■次週の卓話　9月20日(木)

ヒルトン名古屋4階「桜の間」
19：00～20：30

場 所
時 間
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■次々週行事　9月27日(木) ローターアクトとの合同例会

■今週の行事　9月13日(木) ガバナー補佐訪問

例会のご案内

卓話

豊橋ゴールデンRC訪問

新世代奉仕活動とローターアクト

　皆様ご存じのとおり、2010年に「新世代奉
仕」が4大奉仕に加わり、5大奉仕となりまし
た。現在の標準ロータリークラブ定款第5条5
に書かれている、「指導力養成活動」→ＲＹＬ
Ａ、「社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プ
ロジェクトへの参加」→インターアクト、ロー
ターアクト、「世界平和と異文化の理解を深め
育む交換プログラム」→青少年交換といわれて

います。では、それぞれの内容はどのようなものでしょうか。9月2日
（日）に、地区新世代サミットが開催され、その中の発表から紹介さ
せていただきます。
インターアクト
　12～18歳（日本では高校生）が対象になり、地区内に22のＲＣ
が提唱する15クラブがあり、現在310名のアクターが活躍していま
す。月2回以上の例会を実施し、地域に密着した奉仕活動、募金活
動などを行っております。大きな事業としては、年次大会と海外派遣
研修があります。本年7月23日～31日の日程で第25回海外研修
（ハワイ・ホノルル）が実施されました。1泊2日の事前研修を2回行
い、準備をしっかりととのえ、年次大会（7月16日）にて壮行会を行
い、その後ハワイに向かいます。ハワイでは、高校生たちはホームス
テイします。大学生との交流、文化施設訪問、地元ハワイのＲＣの例
会を訪問して交流会も開いております。若い高校生たちは、海外の
文化に触れ、仲間とともに得難い経験をします。
ＲＹＬＡ
　Rotary Youth Leadership Awards(ロータリー青少年指導者
養成プログラム)の頭文字をとった略称です。対象者は、14歳～30
歳の青少年。目的は、指導者および善良な市民としての資質を伸ば
すことで、2日間のセミナーを開催します。毎年百数十名が参加しま
す。セミナーのテーマはガバナーから与えられ、前年は、松前ガバ
ナーが出された「幸運は天から降ってこない」でした。基調講演に続
き、年齢別にグループ分けしてテーマに基づき自由討論で研修しま
す。ロータリアンもリーダーとして参加し、指導します。2日目には、グ
ループごとに討論内容をまとめ発表会があり、最後に修了証書を受
け取ります。ＲＹＬＡは、しっかり考えられた内容になっており、受講
生にとっては大変な面もありますが、友情と達成感の得られる内容
となっています。
青少年交換プログラム
　目的は、青少年の国際理解と親善の精神を育むこと。対象者は、
当地区の場合は高校生。1年間世界各地に留学し、研修します。前
年は3名派遣、4名受入、今年は8名派遣、10名受入となっていま
す。派遣前に選考試験も含めて約1年間の事前研修があり、ロータ
リアン地区委員は2年間一人の留学生にかかわることになります。
今年は、7月に帰国した3名の方が発表されました。留学先は、カナ
ダ、フランス、アメリカです。ホストファミリーは地元ロータリアンの3
家族で、順番にお世話になります。そこから高校に通い授業を受け、
同じ国へ派遣された留学生との交流会や、ＲＣの例会への出席な
ど、様々なプログラムをこなします。出かける時には、セントレアから
涙ながらに出発して行った派遣生も、1年たつと見違えるようにたく
ましくなって帰ってきます。新世代奉仕の中でも最も成果の実感で
きるプログラムです。
ローターアクト
　ローターアクトは、現在地区内9クラブがあり約110名の会員が
活動しています。活動は月2回の各クラブの例会と、地区の実施する
事業に大きく分けられます。地区役員と、各クラブの会長・幹事、地
区事業の実行委員長からなる会長幹事会が年5回開催され、地区
の事業を決めていきます。地区事業には「地区親睦」「3地区合同プ
ロジェクト」「国内研修」「海外研修」「地区アクト協議会」「地区年次
大会」と大きな事業が6つあります。地区年次大会には、卒業式があ
ります。女性会員は涙ながらにアクトでの経験、思い出を語り、感動

地区ローターアクト委員長 寺本善雄さん

　9月7日（金）、今年度ガバナー方針でもある地区内交流活性化の
相手クラブとなった豊橋ゴールデンRCを訪問しました。

〈参加メンバー〉 松波　恒彦さん　近藤　雄亮さん　髙須　洋志さん
　　　　　　　西本　　哲さん　天野　正明さん　平野　好道さん

的な式となります。私たちアクト地区委員が、アクターの成長を実感
しやりがいを強く感じる瞬間でもあります。
　さて、地区ローターアクト委員会では、今年度、アクト例会訪問を
実施しています。その場に提唱RCの会長、幹事、担当委員長様に出
席いただき、懇談会を開いております。ＲＣのアクト担当委員長は毎
年変わり、比較的若い、経験年数の浅い会員が配属される例が多く
見られます。新委員長は、一生懸命勉強して、やっと分った頃にはも
う終わりというケースが多いのではないでしょうか。これではアクト
の指導も十分にはできないという現実があります。このあたりを、地
区と提唱ＲＣがうまく連携して、共通認識を持ちアクトを支援できな
いかと考えております。
　会員減少の問題です。名古屋熱田ＲＡＣも最大で40名程いたよ
うですが、現在は20名です。名古屋熱田ＲＡＣは、次々年度に地区
を担当します。1年間全体の面倒を見るということは本当に大変です
が、これを通じて彼らは、礼儀作法、協調性、強いリーダーシップ、人
を思いやる心を身に付け、目に見えて成長します。企業の立場から
は、今がご子息や従業員に入会していただく最大のチャンスです。
よろしく、お願い申し上げます。
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